



Mesa de Debate / Carolina Viggiano (Senadora - PRI), Federico Döring (Diputado - PAN) y Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Yo estuve en un evento con más de 400 mil mexicanas y mexicanos que nos acompañaron, con un ánimo muy importante ya que la Presidenta venía de una gira por todos los estados de la República. Lugares como Durango en donde el gobernador se declaró claudista y también Coahuila, con esto vemos que hay dos Partidos Revolucionarios Institucionales, el de los porros, bravucones, corruptos, el de ‘Alito’ Moreno para ser concreto, y vemos un reconocimiento de personajes institucionales, incluyendo a gobernadores del PAN, que reconocen que hay cosas buenas y que tenemos un camino por avanzar en varias áreas”, comentó **Arturo Ávila**.

“Fue una trampa, una puesta en escena porque ella manipula la situación, convoca a un evento institucional y luego lo vuelve un mitin, si tú eres gobernador y te convocase la Presidencia de la República a un evento ‘institucional’, y si no vas porque sabes que es una farsa, se convierte en un desaire a la Presidencia. Lo que tienes que hacer es no confundir la cortesía de quienes gobiernan entidades federativas que, por escrito y formalmente se dice institucional. Si la Presidenta hubiera invitado a ese evento a **Kenia López Rabadán**, Kenia habría acudido, pero la habrían timado y llevado a una rendición de cuentas que no lo fue”, indicó **Federico Döring**.



<https://drive.google.com/file/d/1cGstvRzBlwfvC5UUfrPKt1KkGJrlu3iN/view?usp=sharing>